

Que serait ton père sans la tendresse qui réchauffe et ranime ses années et la solitude de son foyer !

Celui qui les perd ou s'en éloigne, revient bientôt un égoïste et se prépare un isolement funeste.— Au contraire, la persévérance dans les relations intimes de la famille ouvre le cœur à tous les sentiments de générosité et de dévouement.

Quoiqu'éloigné d'elle, ne peut-on y rester par la pensée, par le cœur, et regarder l'absence comme un moyen de se revoir avec plus de joie ?

D'ailleurs il est facile de racheter cette distance par une correspondance suivie, sérieuse, mais rendue attrayante grâce à son caractère intime. — Rien ne forme mieux le bon sens, l'esprit et le cœur que cette habitude d'é-

crire puisqu'elle nous oblige à un travail d'intelligence.

Il faut donc écrire souvent, et étendre ses relations si bonnes à tous les membres de la famille qui y ont droit ainsi qu'aux amis.— Peut-être le courage va-t-il te manquer pour prendre et conserver cette excellente habitude ; prouve-moi que je me trompe.

Une femme qui n'écrit pas, à mon avis, n'est pas à la hauteur de sa position sociale.

—C'est là qu'elle puisera le bon ton et le savoir-vivre ; c'est là qu'elle trouvera souvent l'aliment de la conversation, un choix plus distingué de ses mots, des tournures de phrases, qu'il faut avoir en écrivant et qui reviennent dans la conversation.

(à suivre)

## La fièvre typhoïde chez les enfants



La fièvre typhoïde se montre de préférence chez les sujets âgés de dix-huit à vingt-cinq ans ; mais elle peut aussi atteindre les enfants. — Cepen-

dant, malgré le délire et le cortège ta-

pageur de cette maladie, dans l'enfance, elle est généralement bénigne. — On a attribué sa bénignité, en pareil cas, à ce que l'enfant est un terrain vierge, où il n'a été semé que peu ou pas de maladies antérieures.— Les vices constitutionnels des parents ont cessé d'agir et ceux des adultes ne se sont pas encore montrés.

Rien de pénible comme de voir le